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前号に引き続き、合唱コンクール実行委員の声を紹介します。

９月から校長先生との面接が始まりました。昼休みの時間

を使って、一人一人校長先生と面接をしています。

今は、１組が面接を行っています。２組は１０月から始ま

ります。面接の感想をお子さんから聞いてみてください。

2016

実行委員に聞きました

学年の実行委員は初め らい上達していけるよう

てで、あまりよくわから に練習を進めていきます。

ないところがありますが （テノール 吉永朝陽）

、私のできる限り、みん

なが悔いのない楽しい時間を築いてい ソプラノパートの実行委員になりま

けるように努めます。合唱コンクール した。今回初めて実行委員になったの

という学年全体が関わる時間の中で、 でわからないことはありますが、周り

互いに教え合い、励ましあって、より の子に聞いたりして、コンクールがス

学年の仲が深まるようなそんな行事に ムースに進行できるように頑張りま

したいです。みんなでよりよい合唱コ す!! また、歌うときには、歌わされ

ンクールを創りあげていきましょう。 ている歌ではなく、自分たちから楽し

よろしくお願いします。 く歌える歌にしたいので、まずはその

（アルト 菊地夕夏） 気持ちづくりから学年で取り組んでい

きたいです。私達が今までやってきた

第一の目標は聞いている人に鳥肌を立 ことを生かし、聞いてくださる方に響

たせるくらいに感動させることです。 くようなＣＯＳＭＯＳ

今はまだ合唱という合唱になっていな にしたいです。

いので、これからどんどん成長してい （ソプラノ 佐山千夏）

き、学年の先生全員がビックリするぐ

校 長 先 生 と の 面 接 始 ま る

校長室前で面接の

順番を待ちます

27日から新人戦が始まります。

新しく決まった運動部の部長に

意気込みなどを聞きました。

＊サッカー部（中村優）

県大会出場を目指し、日

々の練習に真剣に取り組ん

でいます。練習では、基

礎を中心に集中して取

り組み、試合では練習の成果を発揮して

います。新人戦では、みんなで団結して、

悔いの残らないような試合にしたいです。

＊陸上部（矢野慧人）

前回の学総で悔しい思いをし、

夏休みには県大会出場、記

録向上を目標に日々の練習に

励んできました。新人戦では、練習の成

果をしっかり出し、みんなが全力で大会

に挑んでいきたいです。県大会に行くこ

とができたら、みんなの思いを胸に一生

懸命頑張ります。

＊ソフトテニス部（樋口隆之介）

僕たちの先輩が行ったよ

うに、県大会出場を目指し

ています。試合のために、

毎日、基礎練習や応用練習

を一生懸命してきたので、

部員全員で、応援でも他校に勝てるよう

に頑張りたいです。

＊バスケットボール部（染谷保乃歌）

学校総合大会に向けて一段

ずつステップアップをしなが

ら練習しています。新人戦に

向けては、夏の練習の成果と

課題をどれだけ意識して練習

できるかを大切にしています。

＊男子バドミントン部（島根潤）

前回の学校総合体育大会で、

個人・団体ともに県大会に出

場しましたが目標には届き

ませんでした。新人戦では個人・団体と

もに県大会ベスト１６を目標に頑張りま

す。

＊卓球部（新林望）

県大会を目標に練習し

てきました。部員一人一人が目標を持ち

練習しています。東部地区大会や練習試

合でよかったところはそのまま生かし、

悪かったところは残り少ない時間で改善

していきたいです。練習でできていたこ

とが本番でできなくては意味がありませ

ん。１球１球を大切にし、先輩達の思い

と一緒に県大会に出場します。

＊女子ハンドボール部（青野真奈）

県大会優勝・全国大会出場

を目標に練習しています。今

年の夏は、先輩たちが関東大

会へ連れて行ってくださり、

試合を通して大きな経験を積むこ

とができました。この経験を生かし、１

月の全国代表決定戦に勝利し、全国大会

への切符をつかみ取りたいと思います。

そして、全国に通用するチームになれる

ように、工夫した練習を行いたいと思い

ます。

新人戦迫る


